

和泉都議の要望 つぎつぎと実現 具体化へ

- ✓ 大場川の地質調査費を予算化
- ✓ 水元公園・加用水の状況調査書を計上

算に大場川の地質調査費と設計費が計上されていることがわかりました。

また、水元公園内に残っている区内唯一の農業用水路遺跡である加用水が汚れたまま放置されていることについても和泉都議が

埼玉県との境を流れて区内水元地域で中川に合流する大場川は、長年、浚渫もされずヘドロが堆積したままになっていますが、和泉都議は2019年9月議会

で、都民が水辺に親しめるように改修すべき、と文書質問を行いました。都は「自然にふれあえる河川として整備する」と回答していましたが、このほど新年度予

算に大場川の地質調査費と設計費が計上されていることがわかりました。

また、水元公園内に残っている区内唯一の農業用水路遺跡である加用水が汚れたまま放置されていることについても和泉都議が

2020年12月議会での文書質問で、公園内の親水空間として改修するようにもとめました。新年度都予算に「加用水区域の現況調査費」が予算化されました。

いずれも長年にわたって懸案とされてきた問題ですが、予算化されたことで問題解決の具体化がすゝむと考えられます。



東京都新年度予算のうち建設局関係で葛飾区内に関連したものを紹介します

コロナ禍での都立病院廃止提案

小池知事に「言葉」なし

新型コロナウイルス感染症第6波のさなかで行われている今定例都議会に、小池都知事は都立病院の廃止条例を提出し、7月1日に独立行政法人化を強行するために都立病院

「独法化は着実にすゝめていく」と述べただけで、なぜ施政方針でふれなかったか

に都立病院を廃止して、独立行政法人化するという大矛盾については説明する言葉

新型コロナ感染第6波のさなかで行われている今定例都議会に、小池都知事は都立病院の廃止条例を提出し、7月1日に独立行政法人化を強行するために都立病院

さらには驚いたことに知事は都議会開会にあたっての施政方針演説で、この問題についてひとこともし



日本共産党 都議会議員

和泉なおみのさわやかレポート

NO.67 2022.3

和泉なおみ事務所 葛飾区東立石 3-25-8

TEL 5671-0850 / FAX 5671-0851

和泉事務所